



Aktenzeichen: Beate Weber

Datum: 21.03.2022

Hinweis:

Beratungsfolge: Stadtrat

**Dauerkarten Ostparkbad  
hier: Anfrage des Ratsmitgliedes Beate Weber**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hebich,

ab wann ist denn nun, nachdem die Besucherzahl des Ostparkbades wieder unbegrenzt ist, die Nutzung der Dauer/Combikarten angedacht? Auf Grund der erheblich gestiegenen Lebenshaltungskosten sehen viele Bürger natürlich auch den Preis der günstigeren Dauerkarten im Vergleich zu den Einzel/Mehrwertkarten unter einem sozialen Aspekt.

Was nutzt auch der Schulschwimmsport, wenn die Schüler nach dem Erlernen des Schwimmens nicht preisgünstig schwimmen gehen können?

Außerdem wurde anscheinend vor einigen Monaten in der Rheinpfalz darüber spekuliert ob die Stadtwerke die Dauerkarten nach den Corona-Einschränkungen überhaupt wieder zum Einsatz bringen. Wie ist da bitte der aktuelle Sachstand?

Diesbezüglich, da ja die Besucherzahl wieder unbegrenzt ist, stellt sich natürlich auch die Frage, für wie lange dann die Vormittage bis in den frühen Nachmittag hinein weiter ausschließlich dem Schulsport im Hallenbad vorbehalten sind und wann die Bürger das Bad wieder wie gewohnt besuchen können.

Beate Weber

Fraktionsloses Stadtratsmitglied

**Beratungsergebnis:**

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		